

スノーランドファイナル



スノーチューブすべり



雪あそび



館内食

【参加者からの主な意見や感想】

- ・スノーチューブすべりで、他の家族の方とも連結をしてすべれることができ、楽しかったです。
- ・娘がとても楽しくスノーチューブができたことも嬉しかったです、大人も当たり前楽しめることができ、とてもストレス発散することができました。
- ・今年は雪がたくさんあり、雪あそびを楽しむことができました。また来年も参加したいです。
- ・大人も参加させていただいて、久しぶりの雪あそびで童心に戻ることができました。また、スタッフの方々が気軽に声をかけてくださりとても楽しい時間を過ごさせていただきました。他の家族の皆様とも、良い思い出を作ることができました。昼食もおいしかったです。
- ・子ども親も楽しくあそぶことができました。自然の家のイベントは初参加でしたが、他のイベントにも参加してみようと思います。
- ・はじめは不安がっていた娘でしたが、まわりの子たちの姿に力をもらい、どんどん主体的に活動していました。お昼ご飯も大満足！たくさんの笑顔を見ることができました。
- ・初めてのチューブすべり、楽しかったです！スタッフの方たちが息子のことを覚えていて下さり、話しかけてくれたりと嬉しかったです！良い時間を過ごせました。ありがとうございました。
- ・スノーチューブすべりで、みんなで連結してすべったりして楽しかったです。